DIRECTORADUNIA E. TORRES

≡ PRENSA IBÉRICA

www.eldia.es



115 ani ver sario

VIERNES, 7 DE NOVIEMBRE DE 2025

NÚMERO 38880 | AÑO CXV 1,50 EUROS

Este periódico utiliza papel reciclado en un 100%

ALZA DEL GASTO SOCIAL EN LOS PRESUPUESTOS DE LA COMUNIDAD AUTÓNOMA

Plus para los pensionistas que menos cobran

El Gobierno regional se adelanta al Estado y anuncia un complemento de 400 euros anuales para las pensiones no contributivas . La medida beneficia a algo más de 41.800 perceptores que recibirán el extra en dos pagas

PÁGINA 35

CORRUPCIÓN

A juicio el teniente de la Guardia Civil y el empresario lanzaroteño del 'caso Cuarteles'

El militar adjudicó obras del instituto armado a cambio de viajes, dinero o entradas de fútbol

PÁGINA 20 -

INFRAESTRUCTURAS

Inversión de 255 millones para modernizar los grandes puertos de Tenerife

PÁGINAS 23



Olas de tres metros cierran playas y piscinas

La última luna llena de otoño revuelve mareas, insufla fuerza a los vientos y mantiene en alerta los litorales de las Islas

El oleaje se hizo ayer visible durante todo el día en Bajamar

PÁGINA 3

SANIDAD

Arrancan en el HUC las obras para el búnker del primer ciclotrón del Archipiélago

El acelerador evita salir fuera para tratar el cáncer

PÁGINA 34







como uno de los grandes referentes del turismo en Tenerife. Situado en plena Milla de Oro de Playa de Las Américas, este resort pionero de la familia Gassmann ha sido, desde 1985, mucho más que un hotel, convirtiéndose en un espacio donde la hospitalidad, la naturaleza y el espíritu familiar se funden para crear una experiencia única.

Seguir leyendo pág. 11

EL DÍA | LA OPINIÓN DE TENERIFE • Viernes, 7 de noviembre de 2025



Foto de la gran familia que compone Hotel Park Club Europe. | ED/LOT

Park Club Europe cumple 40 años como referente turístico

Desde 1985, este hotel pionero en Playa de las Américas combina naturaleza, hospitalidad y espíritu familiar

EL DÍA / LOT Santa Cruz de Tenerife

El icónico Hotel Park Club Europe cumple 40 años como uno de los grandes referentes del turismo en Tenerife. Situado en plena Milla de Oro de Playa de Las Américas, este resort pionero de la familia Gassmann ha sido, desde 1985, mucho más que un hotel, convirtiéndose en un espacio donde la hospitalidad, la naturaleza y el espíritu familiar se funden para crear una experiencia única.

Cuatro décadas después, Park Club Europe mantiene viva su esencia y su compromiso con el turismo con alma, renovándose sin perder aquello que lo hizo inolvidable: su gente, su alegría y su forma de hacer sentir en casa a cada huésped. Inaugurado el 7 de noviembre de 1985, y construido en apenas 16 meses, el Park Club Europe nació con la revolucionaria idea de ofrecer una experiencia vacacional sin preocupaciones, donde el huésped pudiera disfrutar del entorno, la naturaleza y la convivencia en comunidad. En lugar de levantar un gran bloque de hormigón, el equipo apostó por un diseño amable con el paisaje: edificaciones de solo dos alturas, amplios jardines y zonas deportivas.

"Renunciamos a un 25% del volumen de

construcción para crear espacios verdes y abiertos, basándonos en la conservación y respeto del destino. Queríamos que los huéspedes vivieran en contacto con la naturaleza, disfrutando del clima y cerca del mar, no encerrados en un edificio", recuerda Axel Gassmann, CEO y fundador de Europe Hotels International, grupo propietario del hotel.

Aquella filosofía marcó el carácter del complejo desde el primer día. Fue, además, el primer club de Tenerife con un equipo propio de animación, una novedad absoluta en los años 80, con espectáculos que marcaron toda una época.

El Hotel Park Club Europe es una gran familia. Actualmente cuenta con unos 140 empleados, de los cuales más del 40 % lleva más de 15 años trabajando en la casa. Una cifra que no solo demuestra estabilidad, sino también el fuerte vínculo emocional que existe entre sus trabajadores y el proyecto. Cuenta también con un excelente equipo de animación, compuesto por entre 15 y 18 profesionales, que sigue siendo una pieza clave en la identidad del resort.

Entre sus figuras más emblemáticas destaca Thomas Schindler, director del hotel desde los primeros años, que ha convertido su gestión en un ejemplo de dedicación y cercanía. Le acompañan profesionales como Miguel Acosta, que comenzó en recepción en 1987 y hoy es jefe de reservas; Ulrike Schindler, subdirectora desde finales de los 80; o Roque, responsable de la piscina desde 1991. Muchos de ellos han compartido no solo trabajo, sino vida, forjando amistades y formando familias dentro y fuera del hotel. Su historia es la del propio Park Club Europe: una comunidad de personas que han crecido juntas bajo un mismo propósito.

Cuatro décadas de evolución constante

Durante estos 40 años, el hotel ha sabido adaptarse a los cambios del turismo sin perder su esencia. En sus primeros años fue un punto de encuentro para el mercado alemán, cuando algunos de los turoperadores de entonces ya ni existen. Con el paso del tiempo, su clientela se ha diversificado, integrando una fuerte presencia italiana y un público familiar internacional, atraído por su ambiente cercano y su formato "todo incluido".

A comienzos de los 2000, el hotel fue uno de los primeros resorts en Tenerife en adoptar el modelo "all inclusive", anticipándose a una tendencia que transformaría la oferta turística del Archipiélago. Su capacidad para leer el futuro y adaptarse con coherencia ha sido una constante que explica su éxito sostenido.

El Park Club Europe forma parte de Europe Hotels International Tenerife S.L., un grupo hotelero familiar fundado en 1973 con el histórico Europe Hotel Tenerife, el tercer hotel en Playa de las Américas. Con más de cinco décadas de historia, la cadena ha evolucionado sin perder la esencia de su fundador, sumando siete conceptos de alojamiento en destinos como Tenerife, Mallorca, Lisboa, Múnich y Berlín.

Hoy, el Park Club Europe se presenta como un resort "todo incluido" con una propuesta diseñada para que familias y amigos encuentren un espacio de disfrute sin preocupaciones. Piscinas, zonas deportivas, espectáculos, buffets temáticos y un ambiente cálido dan forma a un entorno que combina diversión y descanso a partes iguales.

El restaurante principal, ubicado en el corazón del hotel, ofrece buffets que cambian de temática cada día, mientras que La Taberna, junto a la piscina, es el punto de encuentro ideal para compartir bebidas y snacks al aire libre. Las instalaciones se completan con un miniclub, parque infantil, canchas de fútbol y tenis, ping-pong y una programación nocturna de espectáculos.

Durante la pandemia, el complejo aprovechó para renovar profundamente sus instalaciones, actualizando habitaciones, piscinas, el vestíbulo y el gimnasio. El resultado: un hotel más moderno, eficiente y sostenible, preparado para seguir acogiendo a nuevas generaciones de viajeros sin perder su esencia.

Cuarenta años después, el Park Club Europe continúa siendo un icono del turismo canario.

Más información: www.europe-hotels.org